SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

		-	_
Fecha:	09/0	5/2	1

Sección: Ciudad

Página:

20



Apoyará la CDMX

IVÁN SOSA

Los familiares de Araceli Linares, de 52 años, serán apoyados, expuso la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"El día de ayer estuvo el Subsecretario de Operación Policial, de inmediato fui informada por el Secretario y se le va a apoyar también a toda la familia desde la institución", indicó Sheinbaum ayer en conferencia de prensa.

Las 58 personas dadas de alta de los hospitales, al igual que deudos de fallecidos y familiares de hospitalizados son entrevistadas y recibirán apoyos del Gobierno de la Ciudad y la póliza del seguro del Metro cubrirá los gastos médicos de los hospitalizados en instituciones privadas, añadió la Mandataria.

Sección: Ciudad.

09/05/21

Página:

20



Una mamá que hará falta

ANDREA AHEDO

Marvin contó que su madre Araceli, de 52 años, era bondadosa, trabajadora y siempre se preocupaba por darles todo lo que necesitaran.

Trabajaba como personal administrativo en el Stand de Tiro Balbuena de la <u>Secretaría de Seguridad</u> <u>Ciudadana</u>.

Los días de jornada laboral salía de su casa en la Colonia Tlaltenco, Tláhuac, y se dirigía hasta la Alcaldía Venustiano Carranza.

El lunes 3 de mayo, sus tres hijos la estaban esperando para cenar. Sin embargo, cuando supieron lo del colapso en la Línea 12 se preguntaron si estaba bien.

Marvin, de 25 años, tomó su bicicleta y pedaleó hasta la Avenida Tláhuac, después a distintos hospitales hasta que finalmente, por las redes, supo que estaba lesionada.

En el hospital ISSTE de Tláhuac los doctores le explicaron que su madre sufrió un fuerte golpe en la cabeza, lo que le provocó un derrame cerebral.

Desde ese momento, él se volvió en el sustento de su familia, la persona responsable de sus hermanos Nefertari, de 17 años, y un adolescente de 13.

El viernes, cuando fue a buscar las pertenencias de su mamá a un Ministerio Público de Tláhuac, recibió una llamada del hospital. Le dijeron que debía acudir de inmediato.

Al llegar, le explicaron que su madre tenía muerte cerebral, que él y su hermana debían despedirse de ella.

"Mi hermana y yo le dimos muchas palabras de aliento. Yo como soy la cabeza de mi familia, porque mi mamá era nuestro sustento; le dije 'mamita, no te preocupes, yo voy a ver por mis hermanos, no les va a faltar nada. Yo voy a ver la forma de que salgamos adelante como hasta ahora lo hemos hecho", contó.

Luego de la muerte de su madre, él tomó de manera definitiva el rol de protector.

Sección: Wetopot

09/05/21 Página: P/p A-19 (







"Nos sentimos tranquilos porque pudimos despedirnos de mi mamá en vida", dicen los hijos de Araceli Linares, a quien ayer dieron un último adiós entre coronas de flores. Piden que las autoridades capitalinas los indemnicen y les brinden apoyo sicológico. | METRÓPOLI | A19

echa:	09/15/2
	1/03/01

Sección:

Página:

2



"Pudimos despedirnos en vida de mi mamá", externan los hijos de Araceli



KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Araceli Linares, de 52 años, era trabajadora administrativa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) del área de armamento, y el día del colapso de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, el lunes 3 de mayo, ya iba para su casa en Tláhuac, pero no llegó.

No murió en la estación Olivos, cuando cayeron dos vagones del Metro. Fue trasladada al hospital del ISSTE en Tláhuac, donde el viernes perdió la vida y con ella suman 26 las víctimas mortales por el siniestro.

Ayer, familiares y amigos la despidieron. Con el dolor reflejado en sus rostros, Marvin y Nefertari, hijos de Araceli dijeron: "Nos sentimos tranquilos porque pudimos despedirnos en vida de mi mamá".

En el hospital, los médicos veían una evolución; sin embargo, la noche del viernes, cuando Marvin, su hijo mayor, acudió a la coordinación de Tláhuac de la fiscalía capitalina a recoger las pertenencias de su madre, le avisaron que había fallecido.

Recuerda que su madre era muy entregada y buena, y cada que podía ayudaba a otras personas.

De la noche del colapso, Marvin y Nefertari rememoran que esperaban a Araceli para cenar, como todos los días.

Tras ver las primeras fotos del siniestro en redes sociales, el hijo mayor de Araceli tomó su bicicleta y condujo desde San Francisco Tlaltenco hasta la estación Olivos.

A las seis de la mañana halló a su madre, luego de que una enfermera del ISSS-TE publicara las características de una mujer. Enseguida supieron que era ella.

"Sabíamos su hora aproximada de su llegada. Le estábamos preparando su cena. Cuando vimos en redes sociales que se había caído el Metro, luego, luego como hijo piensas lo peor. No tardé nada en dejar mi plato, tomar mi bici e irme al lugar del accidente", contó Marvin.

Ayer, mientras la velaban una banda de música co-

menzó a tocar para Araceli Linares, víctima 26 del colapso ocurrido el lunes pasado en la Línea 12. Su féretro yacía en medio de un cuarto en donde sus familiares pasaban a darle el último adiós, le colocaban flores y le refrendaban palabras de cariño.

La calle Vicente Guerrero, en la colonia San Francisco Tlaltenco, Tláhuac, en donde se encuentra su domicilio, fue cerrada por los habitantes para realizar el velorio, luego de que fuera entregado su cuerpo.

Colocaron mesas y preparaban comida que fue entregada a las personas que se acercaban a dar sus condolencias a los deudos.

Siete coronas florales reposaban sobre una pared blanca y mientras los familiares de Araceli guardaban silencio, la banda tocaba Puño de Tierra. Retumbaba la banda en las pequeñas paredes del predio en donde velaban su cuerpo.

"Si las autoridades están dando apoyo de corazón, que no nos olviden y nos indemnicen, nos den atención sicológica, un trabajo para poder mantenernos", pidió Marvin.

Y solicitó a la SSC que le dejaran la plaza de su madre, pues quería trabajar para poder sostener a su familia.

"Necesito el apoyo, que me garanticen que mis hermanos van a estar bien, y en la medida de lo posible, ver si podemos indemnizarlos, para ver si mi hermano menor puede seguir estudiando", añadió.

A ratos el silencio se hacía presente en la morada en donde vivía la señora Araceli, pero el movimiento no cesaba, pues la familia continuaba sirviendo comida.

En medio de la música, Marvin tuvo que atender a personal del Gobierno capitalino para firmar documentos, pues ahora él es la cabeza de la familia.

MARVIN

Hijo de Araceli Linares

"Necesito el apoyo, que me garanticen que mis hermanos van a estar bien, y en la medida de lo posible, ver si podemos indemnizarlos"

52 AÑOS

tenía Araceli Linares, quien trabajaba en la Secretaría de Seguridad Ciudadana en el área de armamento. Fecha: 09/05/21

Sección: Página: 16



RECUERDAN A VÍCTIMA 26 DE TRAGEDIA EN LA LÍNEA 12

"Si mi mamá regañaba a uno, nos tocaba a todos"

POR GERARDO JIMÉNEZ

Antes de que el 3 de mayo saliera a trabajar, Araceli Linares dejó órdenes a sus tres hijos: Rhamses, Nefertari y Marvin Gamaliel, de 13, 18 y 24 años. Se despidió de ellos y quedaron de reencontrarse en la noche, en el hogar que tienen en Tlaltenco, alcaldía de Tláhuac.

Pero Araceli ya no regresó a casa. Murió el viernes tras estar hospitalizada cuatro días, luego del desplome de la Línea 12 del Metro.

"Antes de irse nos regañó a los tres por parejo porque si regañaba a uno, nos tocaba a todos. A mi hermanito el pequeño le dijo que lavara los trastes; a mí, que limpiara bien su cuarto y a mi hermano mayor, que lavara



650 MIL PESOS

de indemnización recibirán los deudos de los fallecidos en él desplome. / PRIMERA / 16 su cobija. Que donde llegara y no hubiera nada hecho, ya sabíamos", relató Nefertari en entrevista con **Excélsior**

La describe como una mujer justa e irónica, pero cariñosa y con ganas de vivir. Araceli tenía 52 años, era madre soltera y ante la pandemia se había convertido en el sostén de la familia por más de un año, pues sus hijos estaban desempleados. Este lunes le hubiera gustado ir a comer enchiladas suizas, dice Nefertari.

En tanto, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aclaró que se refiere al desplome como un incidente debido a que se investigan riesgos y responsabilidades, no una situación fortuita.

> — Con Información de Wendy Roa PRIMERA / 16

Sección:

Página:



ARACELI, LA VÍCTIMA MORTAL 26 DE LA L12.

LA ÚLTIMA VEZ QUE VIO A SUS HIJOS, les encomendó quehaceres precisos para desempeñar en el hogar



ARACELI LINARES. Con sus hijos, Marvin Gamaliel, de 24 años; Nefertari, de 18, y Rhamses, de 13

POR GERARDO JIMÉNEZ gerardo.jimenez@gimm.com.mx

El 3 de mayo, antes de salir a trabajar a la Dirección General de Armamento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) dejó órdenes especificas a sus tres hijos: Rhamses, de 13 años; Nefertari, de 18, y Marvin Gamaliel, de 24.

Se despidió de los tres y quedaron de reencontrarse por la noche en su hogar, ubicado en Tlaltenço, en Tláhuac, pero el colapso de la Línea 12 se los impidió. Araceli Linares murió el viernes, cuatro días después de haber sufrido contusiones que le generaron tres derrames cerebrales.

"Antes de irse a trabajar nos regañó a los tres por parejo; porque si regañaba a uno, nos tocaba a todos. A mi hermanito el pequeño le dijo que lavara los trastes, a mí me dijo que limpiara bien su cuarto y a mi hermano mayor que iavara su cobija; que donde llegara y no hubiéramos hecho, ya sabíamos", relató a Excélsior Neferrari

La chica -quien se esfuerza, pero por momentos no puede contener el llantodescribe a su mamá como una mujer justa, irónica, cariñosa y con una ganas de vivir que contagiaba.

Este Día de las Madres, era casi seguro que los cuatro y la pareja de Marvin fueran a comer lo que más le gustaba: unas enchiladas suizas de la cadena Vips.

Araceli, de 52 años, tenía más de 27 trabajando en la SSC, en un horario de las 15:00 a las 22:00 horas, era madre soltera y por la pandemia se convirtió en el único sustento de la familia

SERIES Y CANDY CRUSH Araceli estaba "enamorada" del actor Rafael Amaya en

su papel de El Señor de los

Cielos.

"Estábamos esperando a que saliera la octava temporada porque en la última él había fallecido y mi mamá me decía que no se podía morir su papucho, así siempre le decía, y me apuraba a que pagara, Netflix porque quería ver a su papucho", comenta Neferttiti con lágrimas.

Era una apasionada de los juegos para celular, pero su favorito era Candy crush.

La tarde del viernes, los médicos permitieron que Nefertari y Marvin entraran a terapia intensiva, donde estaba en coma inducido. Le hablaron, la acariciaron e hicieron una videollamada para que hermanos y familiares que estaban afuera del hospital le mandaran parabienes. Tras ese momento, el corazón de Araceli dejó de latir.

09/05/21

Sección:

Página:

4



MAMITA, NO TE PREOCUPES, YO VOY A VER POR MIS HERMANOS'

JAAARGO AMBRE

Relata Marvin, hijo de Araceli Linares, que le hizo una última promesa en el hospital

ANDREA AHEDO

Marvin cuenta que su madre Araceli, de 52 años, era bondadosa, trabajadora y siempre se preocupaba por darles todo lo que necesitaran.

Trabajaba como personal administrativo en el stand de tiro de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ubicado en Balbuena.

Los días de jornada salía de su casa en la Colonia Tlaltenco, Tláhuac, y se dirigía a Venustiano Carranza.

El lunes 3 de mayo, sus tres hijos la estaban esperando para cenar, pero cuando supieron que la Línea 12 se derrumbó, Marvin tomó su bicicleta y pedaleó hasta la Avenida Tláhuac, después a distintos hospitales hasta que finalmente, supo que estaba lesionada.

En el Hospital ISSSTE de Tláhuac. los doctores le explicaron que su madre sufrió un derrame cerebral por un fuerte golpe en la cabeza. Entonces, a sus 25 años, él se volvió en el sustento de su familia, el responsable de sus hermanos, Nefertari de 17 años y un pequeño de 13.

El viernes, recibió una llamada del hospital. Le dijeron que debía acudir de inmediato.

Al llegar le explicaron que su madre tenía muerte cerebral, que él y su hermana debían despedirse de ella.

"Le dimos muchas palabras de aliento. Yo como soy la cabeza de mi familia, porque mi mamá era nuestro sustento; le dije 'mamita, no te preocupes, yo voy a ver por mis hermanos, no les va a faltar nada. Yo voy a ver la forma de que salgamos adelante", contó.

"Me siento devastado, aunque por fuera me veo aparentemente bien, por dentro no saben cuánto vacío dejó mi mamá en mí".

Al ser Araceli servidora pública, espera que se le pueda conceder a él su plaza en la Policía para poder mantener a sus hermanos.

Una banda de la colonia tocó canciones como la de Amor Eterno y también Las Mañanitas, por el Día de las Madres que no podrán festejar juntos.

Sección: Al Dia

Página:





La víctima número 26 fue veleada en su casa, en la colonia Tlaltenco, Tláhuac

KEVIN RUIZ

Araceli Linares, de 52 años, era trabajadora administrativa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) del área de armamento, y el día del colapso de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, ya iba para su casa en Tláhuac, pero no llegó.

No murió en la estación Olivos. cuando caveron dos vagones del Metro. Fue trasladada al hospital del ISS-STE en Tláhuac, donde el viernes perdió la vida y con ella suman 26 las víctimas mortales por el siniestro.

Ayer, familiares y amigos la despidieron. Con el dolor reflejado en sus rostros, Marvin y Nefertari, hijos de Araceli dijeron: "Nos sentimos tranquilos porque pudimos despedirnos en vida de mi mamá".



Marvin y Nefertaru pidieron al gobierno

En el hospital, los médicos veían una evolución, sin embargo, la noche del viernes, cuando Marvin, su hijo mayor, acudió a la coordinación de Tláhuac de la fiscalía capitalina a recoger las pertenencias de su madre, le avisaron que había fallecido.

LAS MANOS Armando Quintero, candidato de Morena para la alcaldía Iztacalco, aseguró que no tuvo participación alguna en los hechos v construcción de la Línea 12 del Metro mientras fue Secretario de Transportes y Vialidad en la administración del entonces Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.

QUIERE SU LUGAR. Ayer, mientras la velaban una banda de música comenzó a tocar para Araceli, su féretro yacía en medio de un cuarto en donde sus familiares pasaban a darle el último adiós, le colocaban flores y le refrendaban palabras de cariño. La calle Vicente Guerrero, en la colonia San Fran-

cisco Tlaltenco, Tláhuac, en donde se encuentra su domicilio, fue cerrada por los habitantes.

solicitó a la SSC que le dejaran la plaza de su madre, pues quería trabajar para poder sostener a su familia, pues ahora él es quien carga rá con esa responsabilidad.

Sección: Policia

ULA PR

Aprehenden a "El Gori", líder de La Unión Tepito

ALBERTO JIMÉNEZ

Saúl "N", "El Gori", presunto líder de extorsionadores del grupo delictivo La Unión Tepito", fue aprehendido por agenna capitalina.

Durante su arresto, le fueron decomisados 53 empaques con posible mariguana, una bolsa a granel con aproximadamente cuatro kilogramos de la misma hierba, un arma de fuego tipo subametralladora y cartuchos útiles.

En atención a varias denuncias ciudadanas que referían un posible punto de venta de droga en la colonia Morelos, los oficiales de la Secretaría de Seguridad tes de la Secretaría de Seguridad Ciudada- Ciudadana de la Ciudad de México implementaron un dispositivo de inteligencia.

Tras varios recorridos de reconocimiento y vigilancia, los agentes tuvieron contacto con dos personas que a simple vista realizaban el intercambio de envoltorios y dinero en efectivo, a bordo de un automóvil.

Al notar la posible comisión de un delito se acercaron al lugar y marcaron el alto a los tripulantes del coche, a quienes les solicita-

ron descender para realizarles una revisión.

Minutos después, los elementos les decomisaron los paquetes con narcótico, el arma de fuego, los cartuchos útiles y dinero en efectivo.

Por lo anterior, el hombre y la mujer de 35 y 32 años de edad, respectivamente, fueron detenidos y presentados ante el agente del Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación Estratégica Central, quien integrará la carpeta de investigación para definir su situación jurídica.

Tras determinarse la identidad del varón, se tuvo conocimiento que el hombre es posiblemente líder de extorsionadores del grupo delictivo La Unión Tepito, que opera principalmente en la zona centro de la ciudad, dedicado a la extorsión de comerciantes y la venta de droga.



Saúl "N" es considerado por las autoridades como presunto líder de extorsionadores /FOTO: COR-TESÍA SSC

Sección: Seguri dad.

Página:

DVACIONES

Detectan y atrapan a pareja dedicada a la venta de droga

POR URBANO BARRERA

Un hombre y una mujer, relacionados con la compra y venta de narcóticos, fueron detenidos en la alcaldía Venustiano Carranza, luego de un operativo realizado por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Hasta estas dos personas se llegó por denuncia ciudadanas que referían un posible punto de venta de droga.

Así, los oficiales de la SSC incrementaron los recorridos de reconocimiento y vigilancia y, en las calles Jardineros e Imprenta, donde tuvieron contacto con dos personas que, a bordo de un vehículo color blanco, a simple vista realizaban el intercambio de envoltorios y dinero

Al notar la posible comisión de un

delito, con las medidas preventivas del caso, se acercaron al lugar y les marcaron el alto a los tripulantes del automóvil, a quienes les solicitaron descender y, de acuerdo al protocolo de actuación policial, se les realizó una revisión de seguridad.

Como resultado de la misma, se les hallaron 53 dosis de aparente marihuana, así como una bolsa de plástico con la misma hierba a granel, un arma de fuego tipo subametralladora con cuatro cartuchos útiles, y billetes de diferentes denominaciones.

Por lo anterior, el hombre y la mujer de 35 y 32 años de edad respectivamente, fueron detenidos, informados de sus derechos de ley y presentados, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación Estratégica

Central, quien integrará la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

Cabe destacar que, tras generar un cruce de información se tuvo conocimiento que el hombre detenido está posiblemente vinculado con un grupo delictivo que opera principalmente en la zona centro de la ciudad, dedicado a la extorsión de comerciantes y la venta de droga.

Además al parecer participó en un hecho de extorsión ocurrido el pasado 1 de mayo, en la calle Jesús Carranza, colonia Morelos, en la que el empleado de una refaccionaria solicitó el apoyo de pues refirió que dos sujetos le exigieron dinero, a cambio de poder vender sus productos y en dónde fueron detenidos dos personas de 24 y 45 años de edad. en posesión de dinero en efectivo.

Fecha: 09/05/81

Sección: Segovidad Página: 10

OVACIONES

Por robo a peatón agarran a dos en la Álvaro Obregón

POR URBANO BARRERA

Dos hombres que robaron dinero a una persona en la alcaldía Álvaro

Obregón, fueron detenidos por efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, y además aseguraron un

arma de fuego.

Los hechos ocurrieron cuando los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Poniente, realizaban recorrido por la calle Holandeses, colonia Liberales de 1857, por lo que los uniformados se aproximaron al punto donde se entrevistaron con un peatón.

El hombre les indicó, que dos

sujetos lo amagaron con un arma de fuego y lo desapoderaron de dinero en efectivo, además proporcionó las características físicas de las personas probables responsables.

En la avenida Pólvora, los oficiales detuvieron a dos hombres de 47 y 32 años de edad, a quienes luego de una revisión preventiva realizada en apego a los protocolos de

actuación policial les encontraron un arma de fuego corta y el dinero en efectivo que al parecer le pertenecía al afectado.

Por lo anterior, a los sujetos se les leyeron sus derechos de ley, y fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente quien determinará su situación jurídica. Fecha: 09/05/21
Sección: Seguridad. Página: 10

OVACIONES

Detiene a sujeto por asalto con cuchillo

POR URBANO BARRERA

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a un hombre imputado de despojar de sus pertenencias a una persona en calles de la colonia 12 de diciembre, alcaldía Iztapalapa.

Los oficiales de la SSC realizaban patrullajes preventivos en las calles Samuel FB. Morfe y su cruce Hermanos Ray, cuando fueron requeridos por un hombre que señaló a un sujeto que se encontraba metros adelante, como quien lo amenazó con un cuchillo y lo obligó a entregar su teléfono celular.

En respuesta inmediata, los uniformados de la SSC iniciaron una persecución del probable responsable, al que dieron alcance metros adelante y tras una revisión de seguridad como marca el protocolo de actuación policial, le encontraron el dispositivo móvil, un cuchillo de cocina de 12 centímetros de largo y cuatro bolsas transparentes con una hierba verde similar a la marihuana.

Por lo anterior y a petición del denunciante, el hombre de 29 años de edad, fue enterado de sus derechos de ley y puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación legal.

Fecha: 09/05/

Sección: Seguidad.

Página: /C

OVACIONES

Por escandalizar con arma de fuego son aprehendidos

POR URBANO BARRERA

Por realizar disparos al aire en vía pública ayer f<mark>ue detenido un</mark> sujeto en la alcaldía Álvaro Obregón, de la Ciudad de México (CDMX).

Los responsables son dos hombres de 30 y 31 años de edad, en posesión de un arma de fuego corta sin contar con el permiso correspondiente, con la que posiblemente realizaron disparos al aire, en calles de la alcaldía Álvaro Obregón.

Al realizar su labor de prevención y

vigilancia, los oficiales fueron alertados a través de la frecuencia de radio, de un reporte ciudadano en el que se referia que un par de hombres realizaban detonaciones con arma de fuego en las calles Salvador Allende y Ovalle, en la colonia Segunda Ampliación Presidentes, por lo que se dirigieron al sitio.

Al llegar al lugar, los policías observaron un vehículo compacto color rojo con las características descritas en el reporte y, recargados en él, dos sujetos que, al notar la presencia policial, trata-

ron de escapar pero fueron interceptarlos metros adelante.

De acuerdo al protocolo de actuación policial, a los posibles responsables se les efectuó una revisión preventiva, tras la cual se les localizó un arma de fuego corta color negro de la que no presentaron la documentación que avalara su legal posesión y portación.

Por tal motivo, los hombres fueron detenidos, les fueron leidos sus derechos de ley, para posteriormente ser puestos a disposición.

09/05/20

Sección: Seguidad.

Página: 1

OVACIONES

Detienen a soñador justo cuando robaba par de tenis

POR URBANO BARRERA

Un joven que no tenía dinero y anhelaba un par de tenis de moda robó ayer una zapatería y de paso vació la caja registradora, pero cuando intentaba huir fue capturado por la policía adscrita a la alcaldía Álvaro Obregón.

Los uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) que realizaban su labor de seguridad y vigilancia en la avenida Vasco de Quiroga y la calle Porfirio Díaz, en la colonia Tlapechico, fueron aler-

tados a través de la frecuencia de radio, del reporte de robo a un establecimiento comercial, por lo que se dirigieron al punto.

Al llegar al lugar, los policías de la PBI se entrevistaron con el empleado de una zapatería, quien refirió que un hombre al que tenía a la vista, momentos antes lo amagó con una navaja, tomó dos cajas de tenis de una marca reconocida, que sumaban un aproximado de 2 mil pesos, y lo obligó a entregar el dinero que había en la caja registradora.

Sección: Policea

09/05/81 Página: 13-

QLA PRENSA

Atrapan a reincidente por asalto y lesiones

ALBERTO JIMÉNEZ

Fue capturado un hombre posiblemente relacionado con las lesiones causadas a un ciudadano al que, al parecer, despojó de sus pertenencias, en calles de la alcaldía Azcapotzalco.

La aprehensión ocurrió cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México que realizaban su labor de seguridad y vigilancia en la colonia Reynosa, fueron requeridos por un hombre que presentaba visibles manchas hemáticas en su ropa, quien aseguró que un sujeto lo lesionó cuando opuso resistencia a ser asaltado, mientras caminaba en la calle Arroyo Claro y Refinería Minatitlán.

Con las características descritas del posible implicado, se inició un dispositivo de búsqueda y localización, y luego de unos minutos fue ubicado en el cruce de las calles Campo Alazán y Reynosa, por lo que lo detuvieron y realizaron una revisión de seguridad como lo marca el protocolo de actuación policial.

Derivado de ella se le aseguró un desarmador y se le halló en una de las bolsas de su pantalón dinero en efectivo, posiblemente propiedad del afectado, quien además lo reconoció plenamente como su agresor. En tanto, los oficiales de la SSC solicitaron una ambulancia cuyos paramédicos valoraron al denunciante que tenía lesiones en pecho y espalda, por lo que fue trasladado de manera inmediata a un hospital para su atención médica.

Por lo anterior, al detenido de 52 años de edad fue informado del motivo de su aprehensión y sus derechos de ley y posteriormente fue puesto a disposición, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.

De acuerdo con información obtenida, se supo que el detenido cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, y una presentación al Ministerio-Público en 2017 por homicidio en riña y tentativa de homicidio en riña.



El sujeto de 52 años fue aprehendido en calles de la alcaldía Azcapotzalco /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

Sección: Seguridad.

Página:

OVACIONES

Ex reo vuelve a prisión por agredir a persona

POR URBANO BARRERA

Un sujeto que baleo a una persona en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por elementos de la policía adscrita a la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Los hechos ocurrieron en el Eje 1 Mosqueta y su cruce con la calle Guerrero, por lo que los policías en campo se aproximaron de manera inmediata.

Al llegar al lugar, hicieron contacto con un hombre que presentaba una herida en el pecho y tenía visibles manchas hemáticas en la ropa,

por ello, solicitaron los servicios de emergencia, cuyos paramédicos diagnosticaron lesión en cuarta y quinta cervical, y quienes lo trasladaron a un hospital para su atención médica definitiva.

En tanto, con las características físicas del probable agresor, que fueron proporcionadas por el afectado, los uniformados iniciaron una breve persecución que concluyó en las calles González Ortega y Díaz de León, en la colonia Morelos. donde el sujeto que viajaba en una motocicleta color azul, perdió el control y derrapó.

Sección:



Coincide examen a UNAM con semáforo amarillo en capital

Jóvenes aspirantes se presentan en primer día, de los ocho dispuestos por la Universidad, para la aplicación de prueba; autoridades vigilan que medidas de salud se cumplan

MANUEL ESPINO

-nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que fuera aplazado en febrero debido a la pandemia de Covid-19, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) inició ayer la aplicación del examen de ingreso a nivel li- las palabras de aliento los hacían cer las alternativas en caso de cenciatura a 186 mil 570 aspiran-sentir seguros para la prueba. tes registrados.

ocupar un espacio en la Máxima Casa de Estudios en el país coincide también con el cambio de color en el semáforo epidemiológico en la Ciudad de México, que ingresar al inmueble, se les tomó rias dispuestas para evitar la prose colocó en amarillo.

En orden y con las medidas sa- a los estudiantes. nitarias debidas, los estudiantes Una vez adentro, se les revisó cados en Tlalpan, Álvaro Obrese dieron cita en las 18 sedes habilitadas en el Ciudad de México, bloque ingresaron a las aulas, calco, Benito Juárez, Cuauhtéen dos horarios: de 9:00 a 12:00 donde se les entregó el examen moc, así como en Iztapalapa. horas y de 15:00 a 18:00 horas.

Para reducir la posibilidad de contagios por Covid-19 entre los de Seguridad Ciudadana (SSC) de aspirantes, las autoridades uni- la Ciudad de México dispuso un versitarias determinaron ocho fe- dispositivo de vigilancia, segurichas para la aplicación de la prue- dad, regulación del tránsito vehiba: 8 y 9 de mayo (62 mil 277 as-cular y control de estacionamienpirantes), 15 y 16 de mayo (62 mil to en todas las sedes designadas 154 sustentantes), y 22 y 23 de ma-para la aplicación del examen. vo (62 mil 139).

Con estrictos protocolos sanitarios

legio Madrid, los estudiantes lle- siete grúas y una ambulancia del garon con tiempo de anticipa- Escuadrón de Rescate y Urgención en el turno matutino y cias Médicas (ERUM), a fin de ELEMENTOS DE SEGURIDAD acompañados de sus familiares. promover las acciones necesarias fueron desplegados por motivo

En tanto, el personal de la

que debían contestar.

En esta ocasión, la S

En total, participaron 203 ofi-En la sede uno, ubicada en el Co- ciales, 37 patrullas, seis motos, de seguridad, vigilancia y, en su del examen de admisión a UNAM. Se les veía algo nerviosos, pero caso, hacer los cortes viales y ofreaglomeración de personas.

Para salvaguardar la integri-La aplicación de la prueba para UNAM ordenaba las filas de ac- dad física y patrimonial de los jóceso a la sede de tal forma que se venes aspirantes y de sus acom- PATRULLAS respetara la sana distancia y se pañantes, elementos de seguri- seis motos y siete grúas auxiliaron cercioraba de que los aspirantes dad promovieron el debido cum- en los cortes viales ante la prueba. portaran cubrebocas. Antes de plimiento de las medidas sanitala temperatura y se les aplicó gel pagación del Covid-19 en los diversos planteles educativos ubisus documentos de registro y en gón, Magdalena Contreras, Izta-

09/05/4

El Sol de México

Sección: República

gina:

REGRESAR A CLASES EL DEBATE

Inician exámenes de ingreso en la UNAM

SARAHI URIBE

Sin cubrebocas y careta no se les permite el acceso a aspirantes a licenciatura

on sana distancia, cubrebocas y el uso de gel antibacterial, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) inició este sábado la aplicación del examen de ingreso para alumnos que buscan un lugar a nivel licenciatura 2021. La Máxima Casa de Estudios detalló que para este proceso se registraron 186 mil 570 aspirantes, quienes realizarán el examen en 18 sedes de la Ciudad de México.

Entre ayer y hoy, informó la UNAM, se estará aplicando el examen a 62 mil 277 aspirantes, mientras que el próximo fin de semana serán otros 62 mil 154 sustentantes, y los días 22 y 23 de mayo lo harán 62 mil 139. Como medida preventiva, antes de ingresar a alguna de las sedes, a los aspirantes se les da gel antibacterial y se ha-ce una supervisión de temperatura, además de que no podían entrar sin cubrebocas y careta.

"Con las medidas sanitarias debidas, en completo orden, los y las aspirantes a una licenciatura de la UNAM ingresaron hoy a presentar su examen de selección", informó la institución a través de su cuenta de Twitter. Además,

los exámenes se aplican en dos horarios para evitar grupos con muchos aspirantes.

Los horarios son de 09:00 a 12:00 horas y de 15:00 a 18:00 horas, y la cita para los aspirantes era una hora antes para las revisiones no solo de los documentos, sino sanitarias. En apoyo, la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México desplegó un dispositivo de vigilancia, seguridad y regulación del tránsito vehicular en las sedes designadas para la aplicación de las pruebas.

A través de un comunicado, la dependencia capitalina señaló que el operativo se mantendrá a partir del 7 de mayo y hasta el día 23.

Por lo que se pondrán a disposición, de 203 oficiales, 37 patrullas, seis motos, siete grúas y una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM). 62

MIL 277 aspirantes realizan el examen de admisión entre ayer y hoy, informó la UNAM

A diferencia de años pasados, la UNAM sólo tendrá una ronda para la aplicación del examen de admisión a nivel licenciatura, esto debido a la pandemia, algo parecido a 2020 cuando se aplicó en el estadio Olímpico Universitario.

Por otra parte, la Rectoría propuso al STUNAM regresar a las actividades administrativas de forma presencial a partir del 24 de mayo, luego de que la Secretaría de Salud declarara a la Ciudad de México en amarillo epidemiológico.



Aspirantes a estudiar una licenciatura, en el examen

09/05/21

Sección: Seguridad.

Página:

OVACIONES

Pasan policías prueba de condición física en Iztapalapa

POR URBANO BARRERA

Tras una persecución por varios andadores de una unidad habitacional en la alcaldía Iztapalapa, fue detenido a un joven de 18 años de edad, posiblemente relacionado con el robo a una persona que transitaba por la vía pública y fue

despojada de dinero efectivo.

Los oficiales realizaban su labor de seguridad y vigilancia en las avenidas Universidad y Telecomunicaciones, en la colonia Ejército Constitucionalista, cuando fueron requeridos por un hombre quien denunció que, minutos antes; fue despojado del dinero en efec-

tivo que llevaba consigo por un joven que lo amagó con una navaja.

El afectado de 24 años de edad, describió físicamente a su posible agresor y señaló que, luego del asalto, vio cuando ingresó a los andadores de una unidad habitacional donde intentaba esconderse.

Con las características físicas del probable responsable, los policías capitalinos ingresaron al predio donde lo ubicaron e iniciaron una persecución entre los pasillos y departamentos, hasta que, en una de las áreas comunes, fue alcanzado y detenido.

De acuerdo al protocolo de actuación policial, se le realizó una revisión preventiva, tras la cual se le encontró una navaja y los dos billetes que el denunciante mencionó le fueron arrebatados.

Por tal motivo, al joven detenido se le comunicaron sus derechos de ley y posteriormente fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.